



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/40829

15/11/2018

112483

**AUTOR/A:** PÉREZ LÓPEZ, Santiago (GP)

#### **RESPUESTA:**

El Proyecto de Restauración hidrológica, ecológica y paisajística del río Salado y afluentes a su paso por el término municipal de Malahá (Granada) -redactado y actualizado en noviembre de 2018, con un Presupuesto Base de Licitación por importe de 2.748.038,47 euros-, se encuentra pendiente de Información Pública para la expropiación de los terrenos necesarios para ejecutar las obras.

La Confederación Hidrográfica del Guadalquivir ha redactado el citado proyecto dentro del contrato de servicios denominado "Pliego de Bases de Servicios para el Estudio y Trabajos Técnicos en la Redacción de Proyectos para el Servicio de Explotación de Granada. Términos municipales varios (Granada) cuya clave es GR-(DT)-5206".

Finalmente, sobre la mejora de la infraestructura en alta en el embalse de Francisco Abellán, se informa que en estos momentos la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir está redactando un Proyecto de mejora de las instalaciones de la presa y del canal de la Hoya de Guadix, a través del cual se suministra el agua de la Presa a los regadíos que se abastecen de ella. Este proyecto contempla mejoras relativas a la explotación y actuaciones de mantenimiento y conservación.

Madrid, 11 de febrero de 2019